

INTISARI

Nama : Stefanus Agung Kurniawan
NIM : 201511195
Judul : Pengetahuan, Sikap, dan Tindakan Ibu Dalam Memberikan Imunisasi Dasar pada Bayi di Desa Pomah Kecamatan Tulung Kabupaten Klaten
Tanggal ujian : 2 Juli 2018
Pembimbing : Christina Ririn Widianti, M.Kep.,Ns.Sp.Kep.An
Jumlah pustaka : 14 pustaka (tahun 2011- 2018)
Jumlah halaman : xiii, 40 halaman, tabel, lampiran

Imunisasi adalah merupakan salah satu cara pencegahan agar bayi terhindar dari suatu penyakit, khususnya penyakit yang dapat dicegah dengan imunisasi. Imunisasi penting bagi bayi untuk mendorong penurunan angka terkena penyakit pada bayi. Imunisasi terdiri dari dua jenis yaitu imunisasi dasar dan imunisasi tambahan, pemerintah mewajibkan masyarakatnya untuk di berikan imunisasi wajib dengan disubsidi dari pemerintah. Pencapaian imunisasi dasar bayi di Jawa Tengah sudah mencapai target minimal nasional (85%), pencapaian tiap tahun cenderung menurun, tetapi tahun 2013 terjadi peningkatan jumlah pencapaian. Studi pendahuluan yang peneliti lakukan peneliti di desa Pomah, Kecamatan Tulung, Kabupaten Klaten pada tanggal 9 Desember 2017, peneliti mendapatkan data jumlah ibu yang mempunyai bayi berumur 0-12 bulan sebanyak 45 ibu bayi.

Tujuan penelitian ini untuk mendapatkan gambaran tentang tindakan ibu dalam memberikan imunisasi dasar pada bayi di desa Pomah, Kecamatan Tulung, Kabupaten Klaten. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif survei deskriptif. Penelitian mulai melakukan penelitian tanggal 15 Mei 2018 sampai dengan tanggal 3 Juni 2018 kepada bayi di desa Pomah, kecamatan Tulung, kabupaten Klaten. Sampel dalam penelitian ini diambil secara total sampling yaitu sebanyak 45 orang ibu yang mempunyai bayi berusia 0-12 bulan di desa Pomah Kecamatan Tulung Kabupaten Klaten.

Hasil penelitian mendapatkan sebagian kecil responden (6,6%) ibu dengan pengetahuan kurang, setengah responden (57,78%) ibu dengan pengetahuan cukup, hampir setengah responden (35,56%) ibu dengan pengetahuan baik. tidak satupun responden (0%) ibu dengan sikap kurang baik, sebagian kecil responden (15,6%) ibu dengan sikap cukup baik, hampir seluruh responden (84,4%) ibu dengan sikap baik. seluruh responden (100%) ibu dengan tindakan baik, tidak satupun responden (0%) ibu dengan tindakan kurang baik. Dalam melakukan pengambilan data peneliti mengalami beberapa kendala seperti ibu yang susah ditemui, anak yang rewel saat ibu akan mengisi kuisisioner, waktu penelitian yang singkat. Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik menggunakan tema yang sama disarankan untuk menggunakan teori yang lebih banyak.

kata kunci : imunisasi, pengetahuan, sikap, tindakan